



# Envoyé du Pôle Nord

Cher

Je vous écris pour vous demander un service... Je suis très inquiet car un de mes lutins a disparu. En effet, parfois mes lutins ou lutines partent le week-end dans les maisons des enfants pour se détendre. Patachou, lui n'est toujours pas rentré au Pôle Nord. Il devait m'aider à préparer et emballer les derniers cadeaux mais aujourd'hui il n'est toujours pas là. Je pense qu'il est perdu. J'aurais besoin de votre aide pour qu'il rentre à la maison. Si vous réussissez à l'attraper, je vous demande de le garder jusqu'au 25 décembre. Je le reprendrai avec moi après avoir distribué les cadeaux.

Pour l'attraper, je vous conseille de fabriquer un piège à lutin et d'y mettre des bonbons, des biscuits et du chocolat. Il adore ça.

Quand vous l'aurez attrapé, je compte sur vous pour prendre soin de lui. Mais attention, même si les lutins ressemblent à des jouets en journée, ils n'en sont pas. Il ne faut pas trop le toucher sinon il perdrait tous ses pouvoirs magiques. Vous verrez il dormira le jour et se réveillera la nuit lorsque tout le monde sera endormi. Si il sent que l'on l'observe ou que quelqu'un se réveille, il se fige. Ah j'oubliais. Il faut que je vous prévienne encore d'une petite chose; les lutins sont des farceurs. Ils peuvent tout aussi bien vous préparer de jolis surprises comme des plus coquines.

J'espère que vous réussirez à attraper mon Patachou et à vous en occuper sans vous disputer. Si vous le capturez. je suis convaincu que vous vous amuserez de ses petites surprises jusqu'au 25 décembre.

Et en attendant ma venue. n'oubliez pas qu'il est important de prendre soin des uns des autres.

A bientôt



Papa Noël.